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新合地区振興会

振興会便り

文責佐々木 元:
．７NO

カーナビも 道に迷った 日田街道
義 人

これは日田市大山町視察研修のバスの中で山下和則さんが
田中義人先生にお願いしたら、その場で詠まれた川柳です。

新合地区敬老会盛会だった！

９月１３日新合地区の敬老会を実施しました。
４年目の取り組みで各地区の出し物も心配しましたが長
寿のお祝いとこれまで新合地区振興に尽力されたことへ
の敬意と感謝を表す内容にしようと武内実行委員長を中
心に取り組みました。その結果多くの方から『とても楽
しかった 『いい敬老会だった 『ありがとう 』という。』 。』 。
お礼の言葉をいただきました。 一層のご多幸とご長寿を
願ってます。

～お知らせ～

◎ 新合公民館（出張所）が改修されました。９月から１０月中旬にか
けて公民館の改修工事がありました。総工事費 円です。主にす10,798,200
べての外壁の腐食に伴う改修でしたが、男子トイレの洋式化、女子の洋
式トイレの改修も行いました。外壁の色はアイボリー（肌色）で、立派
になりました。一層のご利用をお願いします。なお、障がい者トイレの
要望もありましたがスペースがなく当面は設置は難しい状況です。

、◎ 農協新合支所前が交通量が多く危険なので信号機を設置してほしい
という要望がありましたので牛深警察署にお願いしておりましたが、近
くにも信号機があり、運転者の側からも考えなければならないこと、車
のスムーズな流れ等も検討し設置は無理との宮野河内駐在所を通じて回
答がありました。残念ですが歩行者等横断の際には横断歩道を利用し前
後左右を確認し十分注意して横断しましょう。

◎ 立原から国道沿いの街路樹（さざんかを含めた高木）について、天
草市役所と話し合い交通安全の立場から除去したがよいと思われる樹木
は伐採してもらうことにしました。街路樹は通行する人にとっては心を
和ませるものでもあり伐採に反対の考えもあると思いますが、交通安全
を最優先することにしました。

◎ 立原の河浦釣具店付近から美縄バス停付近まで登坂車線の設置が計
画されています。また、歩道設置の検討もなされれています。歩道につ
いては検討段階で確定ではありません。交通安全が一層確保できればと
期待しています。

◎ ５月１６日 本渡新合会（会長 毛利志米喜さん）があり高道喜楽
さん 新合小同窓会名誉会長 と吉田多計至さん 同会長 佐々木元 振（ ） （ ） （
興会長）の３名が出席しました。約３時間の懇親会の中では新合の話題
が絶えず、３時間があっという間に過ぎてしまいました。和やかな中に
も新合への強い思いがひしひしと伝わってくる会合でした。

◎ ９月６日 第３５回河浦会ふる里の集い（会長東文昭さん）が東京
千代田区麹町であり出席しました。河浦からは大平支所長（市長代理）

。 、はじめ各地区振興会長など８名が出席しました 出席者は総勢で９０名
新合出身者は１１名でした。河浦（新合）の現状と課題（活性化）をお
話しし交流を深める中で新合地区へのご支援ご協力をお願いしました。

みごと女子ゲートボール・ソフトテニス優勝！
新合地区総合２位！

～ 平成２１年度 河浦町民球技大会～

１０月４日（日）に河浦まちづくり協議会主催の平成２１年度河浦町民球技大会
が開催されました。紳士ソフトボールの他１３種目で競技が行われ、新合は１３種
目すべてに参加し、みごと総合２位を勝ち取りました。また種目別では女子ゲート
ボールとソフトテニスが優勝。卓球、男子バレーボール、男子ゲートボール、女子
グラウンドゴルフが２位。女子バレー、軟式野球、男子ミニバレーが３位に入賞し
健闘されました。おめでとうございます。入賞しなかった競技も接戦の末敗れるい
い試合でした。
本多・永野体育指導員さんをはじめ各地区体育部長さん○

大変お世話様になりました。

《お詫びと訂正》

小頭岳 で「金婚夫婦表彰」の欄で対象者は５組とNO.6
紹介しておりましたが、倉田行人・タカヨさん夫妻も金
婚夫婦でした。新合地区は６組が表彰されました。倉田
行人さんご夫妻が漏れていましたのでお詫びして訂正い
たします。

長寿の秘訣
◎若いときから働き者でよく田畑にばかり行っていた。
◎少食でたくさん食べることはない。
◎仲間とよく話をしたりして楽しんでいた。

井上 フサエさん（９９歳・立原区）に聞きました。

振興会視察研修
月 日～ 日11 19 20

新合地区振興会では
宿泊研修を津留老人会
と合同で実施しまし
た。一村一品運動の発
祥地で「梅栗植えてハ
ワイへ行こう！」の合
い言葉で町づくりをし
た日田市大山町です。
丁度、イベントの直前
で直接説明等を聞けず
に残念でしたが物産館
で雰囲気を感じる事が
できました。参加者は
１３名でした。

第１位は福祉関係の『まちづくり』
～地域おこし検討委員会アンケート結果～

地域おこし検討委員会で実施したアンケート調査の集
計が終わりました。その結果 「新合地区がどのような地、
区に発展することを望まれますか 」の項目では第１位が。
「保険、医療、福祉などが充実し、安心して暮らせる地
区」が８７人で２番目に多かったのが「豊かな自然に囲
まれ美しい環境と共生する地区」で６４人でした。ちな
みに、回収率は４７．７％で記入者は５０代以上がほと
んどでした。これを受けて検討委員会では１２月に福祉

。関係と自然環境にかかわる視察研修を計画しております

三年ぶりの新合地区大運動会
雨で２年間新合地区の運動会が十分できずにいましたが今回はよい天

、 。気に恵まれ 老いも若きも一緒になって終日楽しい運動会ができました
『やっぱりみんなが集まってこぎゃんこつばせんばつまらんばい！よか
った 』と久しぶりの運動会に感動して帰られました。。

”新合小学校の存続を要望”
ー市長・議長・教育長へ要望書提出ー

（ ） 。天草市教育委員会では学校規模適正化 統廃合 計画を進めています
そのため、教育委員会の説明会をふまえ、新合地区の振興会・同窓会・Ｐ
ＴＡの三者が一体となって１１月１６日学校存続の要望書を市長、市議会
議長、教育長に提出しました。内容は小規模校でも他校に負けない学力、
部活、集団活動（音楽会等）生徒指導がなされていることをふまえ ○存
続がどうしても無理なら平成２７年の後期統合にまわすこと。○低学年を
残した分校にしてでも存続させてほしい。○新合地区の活性化に特段の努
力をしてほしい。ということを要望しました。要望には同窓会長 吉田多
計至さん、ＰＴＡ会長 大西学さん、振興会長 佐々木元 と池田市議会
議員も同席していただきました。市長は教育委員会との協議会があるので
そこで取り上げる。議長は要望書は陳情と同じ扱いをするので議会で話し
合う。教育長は教育委員会を開くのでその折取り上げるとの回答でした。
私たちも新合地区の活性化へ一層の取り組みをしますと決意を述べてきま
した。

小頭岳


